

Argentina máxima triunfadora en Premio Literario Casa de las Américas en Cuba (+Foto)

Image not found or type unknown



Imagen ilustrativa. (Jorge Pérez/PL)

La Habana, 26 abr (Prensa Latina) La edición 64 del Premio Literario Casa de las Américas concluyó este viernes con la entrega del prestigioso galardón en la institución cultural cubana, y Argentina triunfó en tres de las cuatro categorías.

El jurado de Novela decidió por unanimidad otorgar el lauro a la obra Buenos Aires, fin de otoño, de Guillermo Adrián Paniaga (Argentina); en tanto concedió Mención a Las noches de Cantalao, de Nieves Cárdenas (Cuba) y Ninjas de piñata, de José Llambías (Argentina).

Por su parte, el tribunal en el apartado de Teatro distinguió por unanimidad al texto La piel de la tierra, de Marina Jurberg (Argentina); mientras Danzón, de Ulises Rodríguez (Cuba) e Hilados y tejidos, de Marcelo Romero (México) conquistaron Mención.

En Ensayo de tema artístico-literario, el jurado premió por unanimidad a la obra Hace tiempo que caminas. El testimonio andino de la violencia política en el Perú, de Betina Sandra Campuzano (Argentina).

Tres textos se alzaron con Mención en esta categoría: Utopías coloniales. Polémicas de los cronistas Las Casas y Fernández de Oviedo por el Nuevo Mundo, de Vanina María Teglia (Argentina); y No por no ver no veo. Poéticas del ojo en la literatura hispánica del siglo XXI escrita por mujeres, de Marta Pascua Canelo (España).

A estas obras se sumó La Muerte Blanqueada. Breve Atlas Mnemosyne sobre las formas de domesticar y ocultar la muerte en Colombia (1730-1937), de Nicolás Martínez Bejarano (Colombia).



En Literatura para niños y jóvenes el tribunal decidió por unanimidad otorgar el premio a El latido de los días, de Mario Carrasco Teja (México); categoría en la que alcanzaron Mención ¡Aquí dentro de la manzana!, de María Victoria Ramos (Argentina) y El niño del faro, de Jorge Accame y Julio Accame (Argentina).

Al finalizar la entrega de tan alta distinción, la trova del cantautor cubano Diego Gutiérrez amenizó la velada en la Sala Che Guevara de la entidad, próxima a celebrar su aniversario 65, el domingo.

Convocado en 1959 y realizado, por primera vez, en enero de 1960, el Premio Literario Casa de las Américas es el certamen cultural más antiguo del país, y el concurso de su tipo con una trayectoria más larga en el continente.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/353279-argentina-maxima-triunfadora-en-premio-literario-casa-de-las-americas-en-cuba-foto>



Radio Habana Cuba